

EL NUEVO SIGLO

INDICADORES/3B

TRM

DÓLAR \$3.445,95 ▼

EURO \$3.812,94 ▼

El talento colombiano será el protagonista del 2020 en el Mayor/11A

EDITORIAL

La reforma a los subsidios /3A

Embajador Sondland dice que Trump "nunca" le habló de congelar ayuda a Ucrania/1B



TOP 4

Llamado a la calma durante paro

Más allá de las medidas de seguridad adoptadas por el Gobierno para garantizar la seguridad en el país, el gran reto es que los organizadores de las marchas logren que el paro nacional transcurra en paz.

El Ejecutivo ha dicho que garantiza el derecho a la protesta siempre y cuando se haga de manera pacífica y el propio presidente Iván Duque y sus ministros, han desmentido varios de los puntos invocados para adelantar la protesta.

El decreto que permitirá conservar el orden público, entre otras cosas, estableció el cierre de pasos terrestres y fluviales fronterizos hasta las 5:00 a.m. de mañana. También se les hizo un llamado "muy especial a los alcaldes distritales y municipales" para que, como es su deber, procuren la preservación del orden, y a los gobernadores, a su vez, para que "velen porque los alcaldes tomen las medidas requeridas" para la tranquilidad ciudadana.

En Bogotá, en donde se desarrollarán movilizaciones desde 16 puntos diferentes, se hizo un llamado a manifestarse con tranquilidad. "No vamos a permitir violaciones de la ley, bloquear el sistema de transporte masivo, ni actos vandálicos"./4A - 5A



LA POLICÍA ha incrementado la vigilancia en las calles con el fin de garantizar la seguridad durante el paro nacional de hoy./Twitter Policía Metropolitana de Bogotá

Duque ordena a embajador Santos regresar a Bogotá

La controversia que generó ayer una conversación privada, que fue filtrada, entre el embajador de Colombia en Estados Unidos, Francisco Santos, y la canciller designada, Claudia Blum, en la que critican al hoy ministro de Defensa, Carlos Holmes Trujillo, quien hasta hace unos días ocupaba la cartera de relaciones exteriores, motivó el llamado del presidente Iván Duque al diplomático para una reunión en Bogotá.

En el diálogo, Santos se refiere a la gestión de Trujillo, argumentando que "no hizo nada, no tenía una estrategia"./6A

Movilidad, dolor de cabeza para los nuevos alcaldes

Aunque en varias ciudades se adelanta el servicio del transporte masivo, las quejas de la ciudadanía han aumentado por el deficiente servicio y la pérdida de tiempo en sus traslados./7A

Expectativa por fase oral en litigio Colombia-Nicaragua en La Haya

A la espera del inicio de la etapa oral y última para resolver dos demandas que presentó Nicaragua, está el equipo jurídico que designó el Gobierno colombiano ante La Haya./8A

Acuerdan modificaciones a la reforma tributaria

A un principio de acuerdo para eliminar del articulado el impuesto del 2% para la venta de viviendas superiores a \$918 millones y el IVA para las cirugías estéticas y, además, revivir la normalización de activos, habrían llegado coordinadores y ponentes de comisiones terceras del Congreso y el Gobierno.

Según el director de Fedesarrollo, Luis Fernando Mejía, el impuesto a la vivienda está mal diseñado, en tanto la eliminación con el IVA para cirugías plásticas se daría en razón de que en el último año se ha reducido el número de extranjeros que viajan al país para realizarse estos procedimientos./16A -/14B

Urgen aprobar cadena perpetua para violadores de menores

Iniciar pronto la discusión, en su tercer debate, del proyecto de acto legislativo que busca establecer la cadena perpetua para violadores de menores, se pidió desde la Cámara a la Comisión Primera del Senado.

En las cuatro semanas que restan de la primera parte de la legislatura, la iniciativa

debe superar dos debates o de lo contrario se hundirá.

Durante la plenaria realizada ayer, la representante por Atlántico, Martha Villalba, una de sus autoras, afirmó que a "nuestros niños y nuestras niñas hay que decirles que el Congreso está trabajando"./14A